

## RED COMPARTIDA

## LA EX ALUMNA ESQUIVEL

l senador Germán Martínez hizo llegar una carta al Rector de la UNAM, Enrique Graue, señalando que esa institución sí tiene "capacidad jurídica" para anular el título de la ministra Yasmín Esquivel; pues el artículo 97 del Estatuto General, vigente al momento de la titulación, señalaba que "el alumno que haya recibido ayuda fraudulenta en pruebas de aprovechamiento, será suspendido hasta por un año". No obstante, habrá que hacerle ver al legislador que el texto se refiere a exámenes normales, no a tesis o examen profesional; además. que desde hace 35 años Esquivel dejó de ser alumna universitaria.

I golpeteo seguirá entre Miguel Osorio Chong y Alejandro Moreno. La lucha por la franquicia del PRI parece que apenas comienza y todavía se tiene que exprimir lo que le queda en las próximas elecciones, la realidad es que de salir ganador en el Estado de México y Coahuila, si se lleva ambas, lo que podría pelígrar es la alianza con el PAN y el PRD en el 2024. En el fondo del asunto es cómo definirán las listas para ocupar los lugares en las listas plurinominal de legisladores en las cámaras de diputados y senadores de 2024, y los del grupo de Osorio se sienten ya en clara desventaja

n Guanajuato, el senador y aspirante a la gubernatura. Erandi Bermúdez, se reunió con los ducños de las radiodi-🖿 fusoras del estado para sus propuestas como la de seguir con el seguro universal de salud, aunque el gobierno estatal tenga que destinar recursos propios, todo por buscar que la ciudadanía no tenga que peregrinar como sucede en gran parte del país en donde los enfermos de cáncer llevan un peregrinar lamentable en busca de su medicamento y con un reto en cuestión de seguridad en donde buscará una estrategia que involucre a todos los sectores de la sociedad en la tarea del gobierno estatal de combatir los delitos del fuero común y que la federación cumpla en los del ámbito federal .

n Hidalgo, el polémico Santiago Nieto sigue con investigaciones que implican a más presidentes municipales y ex funcionarios del ex gobernador Omar Fayad, porque quiere poner al descubierto el desvío de fondos públicos para una campaña electoral. Nieto como fiscal lleva como récord la detención de ocho ex alcaldes y aigunos de ellos han aportado datos interesantes que llevarían a fortalecer la tesis de que el desvío se planeó desde el gobierno estatal para. supuestamente, recaudar fondos para apoyar, en caso de que así hubiera sido, la campaña a gobernador del amigo de Fayad, Israel Félix Soto, hoy alcalde de Mineral de la Reforma.